

Liebe Mitmenschen im Landkreis Aurich!

Wir brauchen Ihre Unterstützung! **Die Zeit drängt !!!**

Wir setzen uns dafür ein, dass im ländlichen Raum in Ostfriesland, im Landkreis Aurich die Personenbeförderung mit der Bahn möglich wird.

Entscheidungen müssen für die Reaktivierung der Personenbeförderung getroffen werden. Fremdenverkehr, Kultureinrichtungen, Hotel- und Gaststättengewerbe, ArbeitnehmerInnen, SchülerInnen und Reisende benötigen eine Anbindung an die Umgebung. Zurzeit fahren die Personenzüge am westlichen Rand vom Landkreis Aurich vorbei.

Durch den Verkauf des Geländes an der Emders Straße fällt der geplante Haltpunkt weg. Der zentrale Omnibusplatz soll an der Sparkassenarena ohne Bahnhaltestelle geplant werden.

Wir wollen mit Ihrer Unterstützung, Ihren Postkarten, die PolitikerInnen in der Stadt Aurich und im Landkreis Aurich auffordern, eine aktuelle Machbarkeitsstudie in Auftrag zu geben. Der ländliche Raum, die Verkehrswende und der Klimaschutz müssen als neue Bewertungsgrundlagen hinzugezogen werden.

Füllen Sie bitte die Postkarte aus. Wir leiten Ihre Befürwortungen für die Personenbeförderung auf der Strecke Aurich-Abelitz-Emden an den Stadtrat Aurich und den Kreistag Aurich weiter.

Einsendeschluss ist Ende Mai.

Sehr geehrte Frau Almut Kahmann als Vorsitzende des Stadtrats Aurich,
sehr geehrter Herr Erwin Sell als Vorsitzender des Kreistages Aurich.

Hiermit fordern wir Sie und den Stadtrat und Kreistag Aurich auf, sich für die Zukunft des Landkreises Aurich einzusetzen. Aurich ist die einzige Kreisstadt in Niedersachsen ohne einen Bahnanschluss für eine Personenbeförderung.

Sie als zuständige PolitikerInnen u. a. für den Nahverkehr müssen Initiative zeigen, Anträge beim Land Niedersachsen und beim Bund stellen, damit wir im mittelostfriesischen Bereich nicht abgehängt werden.

Setzen Sie sich dafür ein, dass Finanzmittel im Haushalt bereitgestellt werden und Anträge auf Landes- und Bundesebene gestellt werden, um ein neues Gutachten für die Reaktivierung der Personenbeförderung zu erstellen.

Wir fordern eine neue Machbarkeitsstudie unter Berücksichtigung folgender aktueller Entwicklungen:

1. Die Bahn ist ein klimafreundliches Beförderungsfahrzeug.
2. Im Rahmen der Verkehrswende erhöht die Bahn die Mobilität der Bevölkerung.
3. Der Fremdenverkehr kann mit Hotels, Gaststätten, Freizeit- und Kultureinrichtungen in einen Wettbewerb mit anderen Regionen in Deutschland eintreten.
4. Im Verbund mit einem getakteten und ausgebauten Bussystem wird die Mobilität innerhalb des Landkreises und damit in Ostfriesland und dem Nordwesten Deutschlands erhöht.

Der Landkreis Aurich als verantwortliche Kommune für den Personennahverkehr muss dazu Anträge stellen. Das Industriegleis muss aufgewertet werden zu einer öffentlichen Strecke, damit Fahrzeuge Personen befördern dürfen.

Mit Ihnen aus der Bevölkerung und Interessenten aus der Wirtschaft, der Kultur und Politik wollen wir erreichen, dass der Kreistag in Aurich mit Herrn Landrat Olaf Meinen an der Spitze eine Überprüfung von Reaktivierungsmöglichkeiten in Auftrag gibt. Ein neues Gutachten soll erstellt werden. Dabei sollen die veränderten Bewertungskriterien bezüglich der Reaktivierung von Bahnstrecken im ländlichen Raum berücksichtigt werden.

Machen Sie mit!

Senden Sie bitte diese Postkarte bis Ende Mai an den Verein.

Was tun?



Helfen Sie uns!

Helmut Wendt

Absender
Vor- und Zuname

Straße, Hausnummer

PLZ, Ort

Datum, Unterschrift

Entgelt
zahlt
Empfänger



Deutsche Post
ANTWORT

Helmut Wendt
Einsteinstraße 3
26603 Aurich